

HÔPITAL MARIE-LANNELONGUE

Première pierre, grand projet



Le projet est affiché sur les palissades.

Le 17 octobre, il y avait du beau monde dans le quartier Noveos pour la pose de la première pierre du nouvel Hôpital Marie-Lannelongue. Le président du Sénat, Gérard Larcher, le ministre de la Santé, Aurélien Rousseau, le député, Jean-Louis-Bourlanges, le maire, Philippe Pemezec, la vice-présidente du Département, Nathalie Léandri, étaient accueillis par Jacques Gounon, président de la Fondation Hôpital Saint-Joseph, et Régis Moreau, directeur général des Hôpitaux Saint-Joseph et Marie-Lannelongue. Cet événement a marqué le coup d'envoi d'un projet d'envergure qui a pour ambition de répondre aux nouveaux défis de la santé en construisant un hôpital d'excellence. La construction du futur hôpital permet de répondre aux enjeux actuels avec un



Un beau parterre pour un projet d'envergure.



Un chantier qui doit s'achever fin 2025.



Philippe Pemezec accueille le président du Sénat.



Une première brique dédiée.

établissement moderne de par son organisation, qui s'appuiera sur de l'équipement de haute technologie allié à la recherche et l'innovation pour la santé de tous pour

les maladies cardio-vasculaires et les maladies thoraciques. Dans son intervention, Philippe Pemezec a insisté sur la forte volonté municipale qui a permis de

« conserver au Plessis-Robinson cet établissement mondialement connu, animé par une équipe de médecins de très haut niveau ». Ouverture prévue : fin 2025.

LIONS D'OR DES JEUNES TALENTS



Le plein d'idées et de projets



Bravo aux lauréats de 2023 !

C'est avec beaucoup de joie et d'émotions que les seize participants au concours des Jeunes talents Robinsonnais 2023 se sont réunis, le 18 octobre dernier, à la Maison des Arts pour la traditionnelle cérémonie de remise de prix. Organisée chaque année par le Lions Club Le Plessis-Robinson, en partenariat avec le service municipal de la Jeunesse et la Médiathèque Jean d'Ormesson, les jeunes artistes prometteurs de cette 16^e édition ont présenté au jury des œuvres allant de la peinture, à la musique, en passant par l'illustration, la modélisation 3D ou encore le court métrage. Et ce sont quatre jeunes artistes qui ont été mis à l'honneur cette année, pour leurs

créations : Clara Vernez, récompensée dans la catégorie « 14-17 ans », et Léa Govignon, pour la catégorie « 18-25 ans ». Elles ont chacune reçu respectivement un chèque cadeau d'une valeur de 300€, et de 1000€, ainsi que les félicitations du jury. Des prix d'encouragement ont également été décernés à Léonore Berger pour la catégorie « junior » et à Pauline Tchobanov pour les « 18-25 ans ». Lors de la cérémonie de remise de prix, tous les candidats ayant participé ont reçu une invitation pour le Cinéma Gérard-Philippe, avant de partager un moment convivial

avec leurs proches et le public, autour des œuvres exposées à la Maison des Arts.



Les présents ont pu admirer les œuvres des candidats.

CÉRÉMONIE DES BACHELIERS ROBINSONNAIS

Un moment de partage



Lancer de toques traditionnel pour la remise des diplômes.

Il y avait soixante bacheliers et 180 accompagnants à venir célébrer l'accomplissement académique des étudiants, lors d'une cérémonie mémorable animée par Jacques Perrin et Nathalie Léandri, qui a rassemblé familles, amis, et enseignants. Tous ont été mis à l'honneur lors de cet événement solennel qui s'est tenu dans le somptueux cadre du Théâtre de l'Allegria. Vêtus de toges et d'écharpes, les bacheliers n'ont pas pu échapper au traditionnel lancer de toques. Les festivités se sont ensuite poursuivies au salon Palladio, autour d'un cocktail au cours duquel les étudiants ont pu immortaliser le moment grâce à un



Les élus ont félicité les bacheliers.

vidéobooth 360 up air. Enfin, les jeunes bacheliers se sont vu remettre des cartes cadeaux allant de 40€ à 80€.